

Quer durchs Jugenddorf

Geschrieben von: Manfred Steinbach

Mittwoch, den 19. Dezember 2007 um 06:43 Uhr

Maxi Steinbach vom Radsportverein 1906 Schwenningen auf Rang 6 beim Querfeldeinrennen in Homburg. **Manfred Steinbach** bei den Senioren auf Rang 20.



Maxi Steinbach Erneut konnte am vergangenen Wochenende der Jugendfahrer **Maximilian Steinbach** ein gutes Ergebnis einfahren. Beim Querfeldeinrennen von Homburg, das zum Deutschland-Cup gehört, kam er in einer Verfolgergruppe mit einem Rückstand von 2:12 min. auf den Sieger ins Ziel. Die Rennstrecke führte im Jugenddorf im Ortsteil Schwarzenbach durchs Gelände. Bei der Besichtigung der Rennstrecke wurden eigentlich keine schwierigen Passagen registriert. Während des Rennens jedoch stellte sich heraus, dass der geringste Fahrfehler enorme Zeiteinbußen mit sich brachte.

Wie bei den letzten Rennen der Crosssaison stürmte Jasha Sütterlin vom RV Achkarren von Anfang an die Spitze und gewann das Rennen in Start-Ziel Manier. Auf Rang zwei kam Mathias Müller von RSV Rheinstolz Whyll und Dritter wurde Wenzel Böhm-Gräber vom RSC Wiesbaden. Maxi Steinbach sicherte sich Rang sechs und verbesserte sich in der Gesamtwertung des Deutschland-Cup von Rang 48 auf Rang 27.

Quer durchs Jugenddorf

Geschrieben von: Manfred Steinbach

Mittwoch, den 19. Dezember 2007 um 06:43 Uhr



~~Manfred Steinbach, 19. Dezember 2007 um 06:43 Uhr, 20 Punkte~~